

Compañeras y compañeros,

En este día tan significativo, el 1 de mayo, nos manifestamos como sindicato para celebrar la lucha histórica de los trabajadores y trabajadoras de todo el mundo por sus derechos laborales. El Sector Aéreo y Servicios Turísticos, quiere destacar la importancia de esta fecha para CCOO, especialmente en tiempos de convulsión social como los que estamos viviendo.

El 1 de mayo es mucho más que un día festivo; es un recordatorio de la importancia de la solidaridad y la unidad entre las personas trabajadoras. En un momento en el que nos enfrentamos a desafíos sin precedentes, como la precarización laboral, la automatización, el cambio climático, la digitalización y los intentos de erosionar nuestros derechos, es fundamental que nos mantengamos unidas/os y firmes en nuestra lucha por unas condiciones laborales dignas y justas.

CCOO desempeña un papel crucial en la defensa de los derechos de las personas trabajadoras del sector aéreo y servicios turísticos. Somos la voz de de todas/os y trabajamos incansablemente para garantizar que se respeten los derechos laborales.

En estos tiempos difíciles, queremos expresar nuestro profundo agradecimiento a todas las personas trabajadoras por su apoyo y su participación en todas las manifestaciones realizadas en toda España. Vuestra presencia y vuestra voz son fundamentales para lograr un cambio real y duradero en nuestras condiciones laborales.

Sigamos luchando juntas/os, unidas/os en solidaridad, en defensa de nuestros derechos y en busca de un futuro mejor para todas las personas trabajadoras del sector aéreo y servicios turísticos.

¡Feliz 1 de mayo!

CCOO Sector Aéreo y Servicios Turísticos

**M^o 2024
MAYO**

**POR EL PLENO EMPLEO:
MENOS JORNADA,
MEJORES SALARIOS**

**#PLENOEMPLEO
#1MAYO2024**